

## 'Dance Fih Me', premio a mejor programa musical

Escrito por Redacción

Sábado, 30 de Julio de 2022 11:24 - Última actualización Sábado, 30 de Julio de 2022 11:32

---



## 'Dance Fih Me', premio a mejor programa musical

Escrito por Redacción

Sábado, 30 de Julio de 2022 11:24 - Última actualización Sábado, 30 de Julio de 2022 11:32

---

Este viernes, el programa 'Dance Fih Me', del Canal Regional Teleislas, recibió el reconocimiento a mejor programa musical, en el marco de la segunda edición del Certamen Audiovisual Iberoamericano de Divulgación Cultural y Científica (Createi), una iniciativa de la Asociación de Televisiones Educativas y Culturales Iberoamericanas (ATEI), que resalta la creatividad en los productos audiovisuales, científicos y culturales.

El evento, realizado en la ciudad de Bucaramanga, premió a nueve producciones entre 200 participantes, que destacó la relevancia de los temas abordados, los formatos novedosos y las creativas narrativas que ofrecen. En efecto, Dance fih me, fue considerado como una arriesgada puesta en escena que fusiona un programa musical con reality show y música en vivo de los sonidos regionales del territorio. Además, el programa recibió 1000 dolares otorgados por la Corporación Prensa Libre.

La gerente del Canal Regional, Emiliana Bernard, que recibió el premio junto con la directora del programa, Ingrid Rodriguez Calle, agradeció al Ministerio de la Tecnología de la Información y las Comunicaciones (Tics), por la financiación del proyecto, al jurado, compuesto por siete personas integrantes ATEI, por el reconocimiento hecho a Teleislas, y a "todos los que hicieron posible la serie, que muestra la tradición de la danza y la música raizal, esto es un premio para las islas, su gente y su identidad cultural".

Además de Dance Fih Me, en esta categoría participaron los programas: Torre de sonidos, de Litus Tv, canal de la Universidad Nacional del Litoral (Argentina) y Una tribu sonora, de Alfonsina Valdivieso (Colombia).